
MESA DO PLENÁRIO

ATA DO 2º PLENÁRIO ORDINÁRIO DO NEDF/AAC

No dia vinte e quatro de abril do ano dois mil e vinte e três, realizou-se o segundo
Plenário ordinário do NEDF/AAC com a seguinte ordem de trabalhos:

-Apresentação e aprovação do Regulamento Eleitoral para a
eleição dos novos corpos gerentes do NEDF/AAC para o
mandato 2024/2025;
-Outros assuntos.

Não tendo, às catorze horas, presentes cinquenta por cento dos estudantes associados
representados pelo NEDF/AAC, o plenário foi adiado trinta minutos começando às
catorze horas e trinta minutos, com pelo menos 10% dos votantes que elegeram o atual
NEDF/AAC.

No presente Plenário estiveram presentes 20 alunos do Departamento de Física da
Universidade de Coimbra.

- Maria Santos Dias – 2019237411
- Madalena Vieira Trindade - 2019230933
- João Nuno dos Santos Silva - 2019231741
- Bruno Manaia Pita - 2021221894
- Laura Domingues Carreira - 2021227556
- Gonçalo José Costa de Sousa - 2022224747
- Mara So�ia Barraca Torres - 2020218045
- David André Pinto Saraiva - 2022224561
- Mariana Pinto Fernandes - 2019235497
- João Francisco Cordeiro Morais - 2022232807
- João Francisco Tavares Morais - 2021211341
- António Pedro Caseiro Plácido - 2022215247
- Margarida Maria Fernandes Lima - 2022211388
- Mafalda Martina Rodrigues - 2021273052
- Matilde Viegas Ferreira Silva - 2023211537



- Marta Custódio Rosa - 2021232592
- Francisco Manuel Eva Miguéis Fernandes - 2018279531
- Mária Ladha dos Santos Matos - 2019223084
- Ivo Valente Silva - 2020226866
- Carolina Gomes Andrade de Faria - 2021226454

A atual Vice-Presidente da Mesa do Plenário, Patrícia Miguel Silva, deu início ao Plenário,

apresentando o regulamento eleitoral para o mandato de 2024/2025, lendo os artigos

previamente selecionados, e considerados como mais importantes. A apresentação

começou pelo artigo primeiro, no qual Patrícia Silva ressaltou que a data para aprovação do

regulamento foi alterada para 24 de abril.

Face a esta alteração, procedeu-se à votação do artigo primeiro do regulamento eleitoral, o

qual foi aprovado por unanimidade.

Posteriormente, passou-se para o artigo vigésimo primeiro, ponto 3, no qual a

Vice-Presidente da Mesa do Plenário informou: "A homologação prévia será feita mediante

o envio dos respetivos elementos previstos no artigo anterior para o email geral da

Comissão Eleitoral, plenario@nedf.pt."

Procedeu-se à votação do artigo vigésimo primeiro do regulamento eleitoral, o qual foi

aprovado por unanimidade.

Patrícia Silva salientou o artigo vigésimo quarto, que estabelece a obrigatoriedade de

realização de um debate público, no dia 10 de maio, caso existam múltiplas listas candidatas.

Durante a apresentação, o estudante Bruno Pita questionou a escolha da data pelo Conselho

Fiscal, levantando dúvidas sobre a sua correção. Patrícia Silva encaminhou a questão para a

direção, sendo respondida por Maria Dias, que esclareceu que a data proposta foi decidida

pela Mesa do Plenário, sendo esta a entidade responsável por tal decisão.

Após debate, procedeu-se à votação do artigo vigésimo quarto do regulamento eleitoral, o

qual foi aprovado por unanimidade.

De seguida, Patrícia Silva apresentou o artigo vigésimo sexto, informando que as eleições

ocorreriam em uma única secção de voto, localizada no átrio da entrada do Departamento

de Física, junto ao Pêndulo de Foucault. Após discussão, o artigo vigésimo sexto foi

igualmente aprovado por unanimidade.



Ao término da apresentação dos artigos, Patrícia Silva abriu espaço para questionamentos

ou observações sobre o regulamento como um todo. Maria Dias solicitou a apresentação

completa do regulamento.

O regulamento eleitoral, após apresentação e discussão, foi aprovado por unanimidade, com

19 votos a favor, 1 abstenção e 0 votos contra.

Por fim, o estudante David Saraiva questionou a falta de divulgação prévia do Regulamento

Eleitoral aos estudantes. Ivo Silva esclareceu que todos os documentos são disponibilizados

pela Mesa do Plenário numa pasta específica antes de cada Plenário. Além disso, Maria Dias

informou que o regulamento será divulgado aos estudantes, nas redes sociais do NEDF/AAC

após a sua aprovação.

Não havendo mais intervenções por parte dos alunos presentes, o Plenário foi encerrado.

A mesa do Plenário do NEDF/AAC.


